



Pour diffusion immédiate

Mark Kaufmann
Days of Wonder
mark@daysof wonder.com
(1) 650-941-5606

Claudia Fichtner
Days of Wonder Europe
claudia@daysof wonder.com
(33) 1 56 02 65 70

Days of Wonder annonce *Colosseum*TM - Un nouveau jeu sur la Rome Antique

Les joueurs sont des impresarios romains, qui se font concurrence pour produire les plus extraordinaires spectacles.

Los Altos, USA; Paris, France –29 janvier 2007. Days of Wonder, un éditeur leader dans la publication de jeux de plateau haut de gamme, annonce aujourd'hui son nouveau jeu *Colosseum*TM, développé par le célèbre auteur de jeu Wolfgang Kramer en association avec Markus Lübke.

Dans *Colosseum* chaque joueur incarne un impresario romain, qui produit d'extraordinaires spectacles dans son arène, dans le but d'attirer le maximum de spectateurs. Les joueurs deviennent riches et célèbres avec chacun de leurs spectacles, avec pour ambition de produire des spectacles encore plus incroyables. Il va leur falloir améliorer leurs arènes, attirer les vedettes, inviter l'Empereur et ses fidèles, et maîtriser leurs ressources pour à long terme espérer recevoir le titre de « Grande Impresario » de la main de l'Empereur.

Réputée pour produire des jeux de plateau à l'esthétique soignée, Days of Wonder a conçu *Colosseum* avec pour objectif de retrouver le style classique de l'école allemande.

« Days of Wonder est très connu pour sa capacité à publier des jeux où l'esthétique et le design supportent le thème si parfaitement qu'en tant que joueur on se croit partie intégrante d'une histoire », dit Wolfgang Kramer l'un des auteurs du jeu.

« Dans *Colosseum*, non seulement les éléments du jeu vous invitent à rentrer dans l'arène, mais le jeu s'appuie aussi sur une mécanique de jeu très élégante mise au point par des auteurs de jeu très expérimentés » dit Pierre Gaubil de Days of Wonder.

Colosseum comprend : un grand plateau de jeu représentant des villes de l'empire Romain et la voie à emprunter pour visiter les différentes arènes ; 5 arènes ; 10 extensions d'arènes ; 6 pions en résine peinte symbolisant l'Empereur, les consuls et les sénateurs ; 5 loges impériales ; 10 abonnements ; 2 dés romains ; des pièces romaines ; 30 programmes de spectacles ; 152 éléments de spectacle ; 7 vedettes ; 18 médailles impériales ; 6 fiches de résumé ; un sac et un livret de règles.

Colosseum se joue de 3 à 5 joueurs, à partir de 10 ans, et une partie dure de 60 à 90 minutes. Le jeu sera disponible en anglais, allemand, espagnol, italien et français courant mars au prix public recommandé de €45 en Europe et \$50 en Amérique du nord. Plus d'informations disponibles sur: www.colosseumgame.com.

Days of Wonder

Days of Wonder publie des jeux de plateau de grande qualité, orientés vers un public familial, qui sont faciles à apprendre et amusants à jouer. Fondée en 2002, Days of Wonder est un acteur global avec des bureaux aux Etats-Unis et en Europe, et une distribution dans 25 pays dans le monde. En 2004, Days of Wonder est la plus jeune société à avoir été récompensée par le jeu de l'année en Allemagne, prix le plus convoité au monde.

Days of Wonder et Colosseum sont des marques déposées de Days of Wonder Inc.